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２０２１年度 ケーブルテレビ放送番組審議会 

（館林チャンネル） 

議事録 

 

１．概要 

新型コロナウイルスの感染拡大の影響を鑑み書類による審議 

審議資料を郵送し回答を求め、審議委員総数 16 名のうち全員から回答がありました。 

 

２．審議委員（敬称略） 

多 田  善 洋   会  長 （館林市長） 

栗 原    実  副 会 長 （板倉町長） 

冨 塚  基 輔  委  員 （明和町長） 

高 橋  純 一  委  員 （千代田町長） 

金 子  正 一  委  員 （邑楽町長） 

正 田    隆  委  員 （館林商工会議所会頭） 

小 池  敏 郎  委  員 （板倉町商工会会長） 

石 倉  利 昭  委  員 （明和町商工会会長） 

髙 野    広  委  員 （千代田町商工会会長） 

長 山    清  委  員 （邑楽町商工会会長） 

福 地  保 幸  委  員 （館林地区消防組合消防本部消防長） 

梁 瀬  充 治  委  員 （館林市区長協議会理事） 

青 木  文 雄  委    員 （板倉町行政区長会会長） 

山 本    樹  委  員 （まちづくりを考える研究グループ代表幹事） 

金 子  千 秋  委  員 （館林市教育委員会教育長職務代理者） 

景 山  初 女  委    員 （板倉町教育委員会教育長職務代理者） 

 

３．報告事項 

【全体】 

（1）新委員の委嘱に関する報告 

（2）放送エリア及び加入状況に関する報告 

（3）ケーブルテレビの主な取り組みに関する報告（2021 年度） 
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【コミュニティチャンネル関連】 

（1）2021 年度館林チャンネルに関する報告 

（2）主なレギュラー番組に関する報告（2021 年実績） 

（3）特別番組に関する報告（2021 年実績） 

 

４．議事 

（1）視聴をお願いした番組に関する意見・質問 

 【対象となる番組】 

〈ニュース〉 「ぐんま HOT ステーション」（2021 年 12 月 3 日放送） 

〈企画番組〉 「於波良岐～一滴に込める思い～第 3 話」（2021 年 12 月放送） 

〈企画番組〉 「八百万の神 善導寺（館林市）」（2021 年 8 月放送） 

〈コロナ対策〉「新型コロナウイルス陽性者情報」（2021 年 3 月～放送中）  

  

質問・回答 

■「ぐんま HOT ステーション」（2021 年 12 月 3 日放送） 

【委  員】内容もエリア毎に最新情報としてよく編集されている。館林駅前から「イルミ

ネーションの点灯式の案内」を現地と中継での放送は良かったと思う。 

【委  員】地域の出来事や身近な情報などがタイムリーに提供されている。旬のイベント

でも中継を使って紹介するなど、とても分かりやすく伝えられていると思う。 

【委  員】館林駅前でのイルミネーション点灯式前の中継は、夜で屋外のせいか画面が暗

かった。 

【委  員】地域の防災力強化に関するニュースは、地域住民に大きな安心を与える力とな

り得る。今後も積極的な放送をお願いしたい。   

【委  員】地元ケーブルテレビならではの情報で、近隣市町のさまざまな取り組みも見る

ことができ大事な情報源となっている。邑楽町も日頃から積極的な情報提供を

心がけているので、今後も多くの情報を取り上げていただきたい。 

【委  員】「館林四中キャリア教育講座」の話題では、生徒のいきいきとした様子もみら

れて喜ばしい。 

【委  員】これから社会人となる子どもたちに知ってほしい学力以外の知識（例：税につ

いてや法律など）を楽しみながら学べる放送があればよい。 

【委  員】毎日放送となり、内容が充実するとともに、千代田町の話題も取り上げられる

機会が増えた。町から情報提供した話題だけでなく、地域の行事などを取り上

げていただき深く感謝している。本町での生中継も検討していただきたい。 
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【委  員】地元の情報を得る貴重な番組。欲を言えば、各話題にもう少し時間を取って頂

きたい。結果として 15分番組が 30分になっても良いと思う。 

【ＣＡＴＶ】ニュースを毎日放送し、皆様の身近な話題をタイムリーにお伝えできるよう取

り組んで参りました。今後は、さらにスタッフの機動力・制作力を高め、情報

の「質」「量」を充実させるとともに、見ていただきやすい番組編成にも努め

て参ります。 

 

■「於波良岐～一滴に込める思い～第 3 話」（2021 年 12 月放送） 

【委  員】とても良い企画だと思う。このような番組をきっかけに、地域への愛着の醸成

につながることを期待している。  

【委  員】地元製造業者と販売業者の製品に込めるそれぞれの想いが強く伝わり、両者に

焦点を当てて伝えようとする報道姿勢に好感を抱いた。 

【委  員】初心者が観ても分かりやすい図や映像の解説があり、日本酒造りの工程を詳し

く知ることが出来、理解しやすい。生産者のこだわりや、商品を作品と捉えて

熱心に取り組む想いがよく伝わり、「於波良岐」を飲んでみたくなった。 

【委  員】放送を見て「於波良岐」を購入。早速飲み、また一つ地元が好きになった。 

【委  員】知人が出演していて、実際の作業が見られて面白かった。次に会った時にはこ

の日本酒の話をもっと詳しく聞いてみたいと思う。 

【委  員】地元の生産者の熱意が伝わってくるとともに、シリーズ全体を見てみたくなる

映像であったと思う。 

【委  員】伝統を守りながら行っているのを知り、興味深く視聴した。同じ地域に住む私

たちの誇りでもあり、消費することで応援も出来ると思う。 

【委  員】地元でがんばっている人達にスポットを当て、ドキュメンタリー番組として放

送。今後も同企画を続けていただきたい。  

【ＣＡＴＶ】地域のために熱心に取り組む住民の皆様の姿と横顔を追うことで、その活動を

多くの方に知っていただき、地域活性化や郷土愛の醸成につながればと思って

おります。今後もこうした番組の制作・発信を続けて参ります。 

 

■「八百万の神 善導寺（館林市）」（2021 年 8 月放送） 

【委  員】地域の文化、歴史等を知ることは視聴者にとって大切。今後も各地域の文化、

歴史等についての特集をお願いしたい。 

【委  員】地域の寺院とその歴史、文化など、興味深く見ることができた。 

【委  員】善道寺の数多の歴史と文化に関する住職の話が、荘厳な BGM も相まって非常
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に魅力的に伝わってくる番組内容であった。 

【委  員】地元の神社や寺院について知る機会は、とても重要。普段から目にしていた寺

に、とても深い歴史があることを学ぶことは、目に入ってくる景色が変わって

くるものと考える。地域の文化についても学ぶことが出来、地元への愛着が伝

わってくる番組だと感じた。 

【委  員】善導寺については、榊原康政のお墓があるということぐらいしか知らなかった

が、歴史が長くすばらしい寺だということを知り、とても誇らしく思った。実

際に寺を訪れてもここまでのお話はなかなか聞くことは出来ないだろう。ケー

ブルテレビの地域密着あってこその番組だと思う。 

【委  員】見松院善導寺の歴史や関東十八檀林という由緒ある寺の様子、また徳川四天王

の一人である榊原康政の墓のことなどが紹介されて興味深く見た。 

【委  員】ドローンでの善導寺の全体風景から、改めて館林の歴史を感じた。静かに語る

住職の言葉を誘うようにバックの音楽が流れていてよかった。質問が縦文字で

表示されていたので、今、何について話しているかがわかりやすかった。 

【ＣＡＴＶ】番組全体の印象をはじめ、映像美や見やすさにも注力して制作しています。歴

史教養番組として、身近な寺社仏閣に対する知識と愛着を持っていただければ

幸いです。また、貴重な映像資産としての価値も高められればと考えていま

す。 

 

■「新型コロナウイルス陽性者情報」（2021 年 3 月～放送中） 

【委  員】視聴者が最も知りたい情報提供を、いち早くわかりやすく放送していて良かっ

た。 

  【委  員】AI アナウンサーを活用するなど、将来を見据えた取り組みであると思われ、 

チャレンジ精神に好感が持てる。 

【委  員】AI の音声に聞き取り辛さはなく、約 2 分間の情報発信量としても適切である 

と思う。 

【委  員】陽性者情報の開示ということで、個人情報に配慮するなどいろいろ気苦労があ 

ると思う。毎日関心をもって視聴している。 

【委  員】市民が気になっている情報をより早く伝えるタイムリーな番組でよい。 

【委  員】LINE よりも詳細がわかりとても良いが、LINE から情報を得られない年配者

などのためにワクチン接種情報もお願いしたい。 

【ＣＡＴＶ】住民の皆様が今必要とされる情報を、正確に迅速に提供するという点において

は、群馬県と連携し連絡体制を構築したほか、いつでもご覧いただけるようデ
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ータ放送でも情報提供しています。ワクチン情報に関しても、各自治体発表の

情報を収集し、接種時期にあわせ随時放送しています。 

 

■その他視聴番組全体に関する意見・質問 

  【委  員】レギュラー番組では、「う・ら・ら」をよく見る。地域のお店や企業を知り役 

立っている。 

【委  員】今、若者にテレビ離れが起こっているのは事実。自主規制という名目で、作り 

手側に冒険心がなくなり、ハラハラ・ドキドキ感がなくなってしまったからで 

はないか。思い切って若い人に番組を任せたらどうか？それも生放送で。 

審議会のメンバーにも、もっと若い人を増やしたらどうか？ 

  【委  員】いずれの番組も非常によくできているが、若い人（特に 10 代）には受け入れ 

てもらえるとは思えないので、若い人向けにニーズを聞き新しい番組作りに取 

り組んでいただければと思う。 

  【ＣＡＴＶ】弊社の強みは、地域の皆様が主役の「コミュニティチャンネル」の存在である 

と考えます。若者にも見てもらえるように、地元の学校の放送部や映像に興味 

のある学生など、若い人たちに番組に出演いただく機会を増やしていくなどの 

取り組みを検討して参ります。 

 

（2）コミュニティチャンネルに関する意見・感想 

質問・回答 

【委  員】「メイちゃんねる(明和町)」や地元運動会、地域行事の中継など、地元に密着し

た放送や番組に、いつも愛着と興味を持ち観ている。今後も館林・邑楽地域の

魅力ある地元情報を、どんどんと取り上げ番組を作り上げていって欲しい。 

【委  員】板倉町の方は、ケーブルテレビをよく見ている。町から提供できる話題も限り

があるが、より多くの情報を放送してほしい。 

【委  員】「みどりちゃんチャンネル(千代田町)」は、本町の要望を聞きながら、一緒に番

組を制作していただいているので、今後も協力関係を継続していただきたい。 

【委  員】「はっしゃ・邑楽ィ！(邑楽町)」では、担当職員の意向を毎回ふんだんに取り入

れていただき、ありがたい。制作担当者からもアイデアをいただき、楽しみな

がら業務にあたっている。広報誌の紙面だけでは伝えにくい部分も、映像のチ

カラで分かりやすい情報提供ができていると思う。 

【ＣＡＴＶ】自治体からの情報は、地域の皆様にとって大変重要な情報です。今後も連携し

ながら、番組作りや情報発信に努めて参ります。 
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【委  員】災害時にはもちろん、自治体と連携して情報発信が重要。板倉町は古河市と隣

接していることから、地域性を考慮した編成も必要かと思う。 

【委  員】ライブカメラを設置いただき、感謝している。今後も安全・安心のためにカメ

ラ増設を検討していただけるとありがたい。 

【委  員】「110・119 くらしを守る警察・消防」ではいつも大変お世話になっている。地

域住民のための防災関連情報の発信と番組制作を、これからも引き続きお願い

したい。 

【委  員】災害時の緊急放送及びイベント生中継は、視聴者にとって最も必要な情報なの

で今後とも継続していただきたい。 

【委  員】暮らしに役立つ、そして基本は地域の方々の安心安全、災害時にピンポイント

での情報提供が欲しい。 

【ＣＡＴＶ】災害時の緊急放送や迅速な情報提供は、地元メディアの使命であると捉えてい

ます。皆様の安心安全を守るため、緊急放送はもちろん、ニュースや通常番組

における防災情報の提供、ライブカメラの増設、ライフチャンネルの情報充

実、緊急放送訓練の実施など、有事に備えた取り組みを引き続き行って参りま

す。 

 

【委  員】各学校でのコミュニティスクールの様子なども発信し、地域のボランティアの

方々の頑張りを紹介して欲しい。 

【委  員】板倉町では現在、利根川堤防の補強工事中であり、普段はなかなか見られない

ので工事の状況を放送して欲しい。また板倉中学校では、中学 2 年生による職

場体験を本人の希望する職場で 2 日間体験する。その様子をケーブルテレビで

放送ができれば、ケーブルテレビの新規加入に繋がるのでは？ 

【委  員】エリア内での婚活企画を実施していただきたい。 

【委  員】近所が映ったり、知り合いがテレビに出たりするのでおもしろいと思うが、な

かなか番組表を見忘れたりするので、SNS を使ってケーブルテレビの加入者

に知らせたりするのはどうか？ 

【委  員】再放送の方法（時期、回数等）を工夫して、今迄以上に市民に親しまれるケー

ブルテレビになることを願っている。 

【ＣＡＴＶ】番組企画に関して、様々な分野での調査・取材等を強化すると同時に、弊社で

実施している「お客様アンケート」から寄せられる多くの貴重なご意見も取り

入れながら、今後の番組作りに反映して参ります。また、ホームページや

SNS 等を活用し、番組を作るだけでなく、見ていただくための告知や番組編
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成等にも力を入れて参ります。 

 

【委  員】コロナ禍で入学式、卒業式、成人式、その他多くの学校行事や市町村のイベン

トなど、保護者の人数制限もしくは参加がかなわないものが多くあり、放送し

て頂けるだけでも、保護者はもちろんおじいいちゃんやおばあちゃんなども様

子を見ることができて、喜んだ家庭も多くあったと思う。これこそ地域に密着

したケーブルテレビならではかと思う。 

【委  員】多くの情報、本当に欲しい必要な情報はデータ放送で得られるので日々活用し 

ている。特に休日診療、おくやみ、ごみの分別などは本当に助かっている。 

アプリも利用させていただいている。 

【委  員】館林市の広報誌も月一回の発行となりコミュニティチャンネルの意義も重くな

ると思う。今まで以上に情報発信をお願いしたい。また、行政からケーブルテ

レビ加入のための補助金等を期待したい。 

【委  員】ケーブルテレビとして地域のコロナ陽性者情報などを、今後も個人情報に配慮

しながら報道してくれることを希望する。 

【委  員】地元に根差した身近な内容を届けることが、ケーブルテレビの役割。視聴する

側もそれを望んでいると思うので、今後も楽しい話題を提供してほしい。 

【委  員】地域の情報をより早く、より詳しく伝えることが、ケーブルテレビの使命だと

思う。その意味で、限られたスタッフでより多くの情報を取材するとは大変だ

と思うが、これからも頑張ってほしい。 

【ＣＡＴＶ】必要とされる情報を広く収集し発信するためにも、地域の皆様や自治体との連

携強化を図り、より充実した放送ができるよう精進致します。また、より多く

の方にご覧いただけるよう、加入促進にも力を入れて参ります。 

これからも皆様から愛され頼りにされるメディアを目指し、弊社サービスを通

じて地域コミュニティの活性化に貢献致します。 

 

以上 


